

Projekt „Change in“ gewinnt Preis

(AZ). Die Stadt Augsburg hat einen Preis gewonnen. Mit dem Projekt „Change in“ war sie beim Wettbewerb „Gesunde-Städte-Preis“ erfolgreich. Augsburg ist einer von drei gleichwertigen Gewinnern in Deutschland. Der Preis wurde von der Stadt Erlangen gestiftet, er ist mit 1500 Euro dotiert. Am heutigen Donnerstag ist in Erlangen die Preisübergabe. Vier Vertreter aus Augsburg werden dabei sein. „Netzwerk der Generationen – gesund und sozial“ ist das Motto des Preises.